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UNSERE AKTIVITÄTEN IN 2020 

Dezember 2020 Aufgrund der anhaltenden Pandemie und der bis auf weiteres geschlossenen 
Bürgerstube Lamm finden unsere AG1 Sitzungen bis auf weiteres digital per 
Videokonferenz statt 

 

10.11.2020 Agendagespräch mit Verwaltung, in dem wir in einer Präsentation unsere 5 
wesentlichen Fragen und Bedenken vorgetragen haben. 
1. Frage nach dem Fortschritt beim Bauvorhaben Stgt.Str./Kronenstraße  
2. Es findet keine erkennbare Innenentwicklung statt 
     es gibt zahlreiche „private“ Investitionen  
     Wenig Städtische Planungen zu erkennen wie Entwicklung Straßenbau =>    
     Stgt. Str. /Stiegelplatz-Gestaltung,  
     Tampoprintkreuzung - Planungs-Status- Terminplan? 
3.  Allgemein vernachlässigtes Ortsbild – Gärtnerarbeiten unbefriedigend  
4.  Ortseingang Süd (Münchingen) -- Straßen / Seitenstreifen- Gestaltung 
      sind seit vielen Jahren in einem bejammernswerten Zustand 
5.  Aus Bürgersicht mangelhafte Kommunikation der Verwaltung  
     Diskussion über Wahrnehmungen - Änderungen – Beispiele  

30.11.2020      Unser langjähriger, hoch geschätzter und sehr engagierte Agenda-
Mitstreiter Frank Gehring ist leider verstorben. 
Wir, alle aktiven und ehemaligen, Mitglieder der Agendagruppe Lebenswertes 

Münchingen werden ihn sehr vermissen. 

30.07.2020 Herr Manfred Kaiser verabschiedet sich nach 18 Jahren maßgeblicher Mitarbeit 
in der AG1. Er war Gründungsmitglied 2002 und hat mit seiner stets ruhigen und 
überlegten Art mit vielen sehr guten Ideen zu zahlreichen Konzepten beigetragen 
und sie mitgeprägt. Er bleibt uns als Ehrenmitglied immer verbunden. 

23.07.2020 Wiederholte Stellungnahme mit Vorlage eines Alternativkonzepts, das die 
Beibehaltung der Trennung von Kultur und Sportbereich beinhaltet, Verzicht auf 
den Bau einer städtebaulich unpassenden 3 Feldhalle (mit „Gewerbeflair-
Charakter“) auf der Festwiese, dafür den Bau einer 2 Halle auf dem Tartanplatz, 
und der Überbauung des heutigen Parkplatzes, der aus Lärmschutzgründen nicht 
mehr genutzt werden kann mit einer „neuen ABH“ mit Schwerpunkt Kultur => 
Zuführung der dann brachen Fläche in eine neue sinnvolle Nutzung 

12.05.2020 Erste AG1 Stellungnahme zum geplanten Sporthallenbau auf der Festwiese 
Münchingen: 
Mit zunehmend großer Sorge und Verwunderung beobachten wir die Entwicklung 
der Pläne der Verwaltung beim Thema Sporthallen – Neubau – Sanierung und 
Standortwahl. 
Nach eingehender Beratung meldet sich die AG1 zu Wort zu folgenden Punkten: 
1. Irritation über Halbwertszeit von Aussagen des Bürgermeisters 

https://www.lebenswertes-muenchingen.de/erste-ag1-stellungnahme-zum-geplanten-sporthallenbau-auf-der-festwiese-muenchingen/
https://www.lebenswertes-muenchingen.de/erste-ag1-stellungnahme-zum-geplanten-sporthallenbau-auf-der-festwiese-muenchingen/
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2. Einsatz für den Erhalt der Festwiese 
3. Bedarfsorientierte Planung der Hallen 

15.02.2020  Die Würfel sind gefallen – Gemeinderat beschließt Anbindung der Ortsstraßen an 
neuen B 10 Knoten: Mit 17 „Ja“ Stimmen hat der Gemeinderat in der Sitzung am 
13.2.2010 nach langen Diskussionen und Abwägungen und neuen Anträge, die 
aber zum Glück keine Mehrheit fanden, die Kompromisslösung 
„Ringschlussvariante 3“ beschlossen, wie von der Verwaltung beantragt. Damit 
wurde vorerst ein Schlusspunkt hinter eine seit 2016 andauernde und kontrovers 
geführte Debatte gesetzt. Die AG1 ist zufrieden, dass sich am Ende nun doch 
unser Lösungsvorschlag mit der jetzt beschlossenen Variante 3 durchgesetzt hat.  

 

https://www.lebenswertes-muenchingen.de/die-wuerfel-sind-gefallen-gemeinderat-beschliesst-anbindung-der-ortsstrassen-an-neuen-b-10-knoten/
https://www.lebenswertes-muenchingen.de/die-wuerfel-sind-gefallen-gemeinderat-beschliesst-anbindung-der-ortsstrassen-an-neuen-b-10-knoten/

